
委員会審査
予算常任委員会を設置し、選任

された委員が各部などへ質問し、

予算案を詳しく審査します。

議　決
本会議を開き、委員会の審査報告

を受け、採決します。賛成多数で

予算が成立します。

に
必
要
な
事
業
に
予
算
が
充
て
ら

れ
て
い
る
か
、
細
部
ま
で
審
査
し

ま
し
た
。

　

審
査
で
は
、
委
員
全
員
が
活
発

な
質
疑
・
討
論
を
行
い
、
市
民
の

立
場
に
立
っ
た
公
平
な
視
点
で
議

論
を
重
ね
ま
し
た
。
そ
れ
ぞ
れ
が

納
得
で
き
る
ま
で
意
見
を
交
わ

し
、
慎
重
か
つ
十
分
な
検
討
が
行

わ
れ
た
と
思
い
ま
す
。

　

今
後
は
、
審
査
の
中
で
確
認
さ

れ
た
重
要
な
課
題
に
つ
い
て
、
総

務
環
境
、
文
教
厚
生
、
産
業
建
設

の
各
常
任
委
員
会
で
引
き
続
き
調

査
を
行
い
、
事
業
が
よ
り
効
果
的

に
実
施
さ
れ
る
よ
う
し
っ
か
り
見

守
っ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

今
回
は
過
去
最
高
額
と
な
る
大

き
な
予
算
が
提
案
さ
れ
ま
し
た
。

社
会
保
障
費
や
人
件
費
の
増
加
、

物
価
高
騰
と
い
っ
た
課
題
に
対
し
、

財
源
を
ど
う
確
保
し
て
い
く
か
。

ま
た
、
事
業
の
見
直
し
や
優
先
順

位
の
整
理
(
ス
ク
ラ
ッ
プ
・
ア
ン

ド
・
ビ
ル
ド
)
の
視
点
か
ら
、
さ

ま
ざ
ま
な
質
疑
を
行
い
ま
し
た
。

　

特
に
、
第
二
次
霧
島
市
総
合
計

画
に
沿
っ
て
事
業
が
進
め
ら
れ
て

い
る
か
ど
う
か
、
令
和
５
年
度
の

決
算
に
基
づ
く
事
務
事
業
評
価

シ
ー
ト
も
参
考
に
、
こ
れ
か
ら
の

方
向
性
や
予
算
配
分
の
妥
当
性
に

つ
い
て
丁
寧
に
確
認
し
ま
し
た
。

限
ら
れ
た
予
算
の
中
で
も
、
本
当

次
の
ペ
ー
ジ
は

特
集
　
さ
ら
な
る
発
展
へ 

〜
令
和
７
年
度
当
初
予
算
審
査
〜

霧島市議会だより第78号　　令和７年５月号霧島市議会だより第78号　　令和７年５月号

次
の
ペ
ー
ジ
は

0203

特集 Special edition

さらなる発展へ
～令和７年度当初予算審査～

過去最高８０６億６千万円

日当山地区調整池整備事業　１億5,180万円

◎久木田大和　〇川窪　幸治　　松下　太葵　　野村　和人　　藤田　直仁　　

　塩井川公子　　松枝　正浩　　木野田　誠　　前島　広紀　　有村　隆志　　

　池田　綱雄　　前川原正人 ◎委員長　○副委員長

予算常任委員会

予算審査の

会議録

令和７年度

予算

久木田 大和
委員長

会議の詳略は、

ホームページで

公開しています。

下井排水機場計装盤他改修
9,900万円

総合治水対策事業（見次地区他）
１億5,122万円 

働きやすい職場環境は

メンタルヘルス対策業務

委託の概要は。Q
面談・電話・SNSなどの機会を通じた相

談やアンケート調査などを専門機関へ

委託している。

A

松下  太葵
議員

464万円

メンタルヘルス・ハラスメント
対策事業

今後の物価高騰にも対応を

今後の物価高騰は見込ん

でいるのか、また対応で

きるのか。

Q
物価高騰を出来る限りは予算化している。

今後の上昇分全てを見込むことは難しい

が、必要性を精査した上で対応する。

A

有村  隆志
議員

２億6,125万円
物価高騰対策事業等

多様な声掛けでの選定は

どんな写真が展示される予

定か。また、市民からの写

真募集の予定はあるか。

Q
これまで市報などに掲載された、秘書広報

課が取材・撮影したものが中心となる予定

である。現時点では、市民から写真を募集

する予定はない。

A
池田 綱雄

議員

54万円

市政施行20周年記念事業
「ふるさとの記憶写真展」

予算編成方針は

予算編成方針を受けて、歳入

の確保や歳出の抑制などに

ついて、工夫した点は何か。

Q
資材や労務単価の高騰により厳しい状

況だが有利な補助事業を確保し精査し

ながら事業を行っていく。

A

松枝  正浩
議員

45億5,730万円
土木費

ジオパーク事業の今後は

世界ジオパークを目指し

ていくのか。

桜島錦江湾ジオパークと合意形成を

図った上で、世界ジオパークを目指し

ていきたい。

Q

A
木野田  誠

議員

184万円
霧島ジオパーク推進事業

市
政
施
行
20
周
年
を
機
に

さ
ら
な
る
発
展
へ

Live119導入事業
485万円

霧島市の予算が
決まるまで

↓

予算上程・市長説明
本会議で予算案が議会に提出さ

れ、市長が予算の説明を行います。

予算質疑
予算案に対して議員が質問し、

市長などが答えます。

↓

審査での質疑・

討論はP３～５へ

議決結果は

P９へ

↓


